
平成２９年度さぬき市文化資料展示館運営協議会 会議要旨（要約） 

 

１ 日 時 平成３０年２月２７日（火） １３：３０～１４：３０ 

２ 場 所 さぬき市津田支所・新会議室 

３ 出席者［委 員］中川一美  十河 博  宮本 強  青木 彰 

 黒田幸一  藤井 邦子 

［事務局］間嶋生涯学習課長 射場館長 山本課長補佐 

     入砂係長 

［傍 聴］ ０名 

  欠席者［委 員］川田和雄  岡田 保 

４ 議 題 １．平成２９年度さぬき市文化資料展示館運営管理報告について 

２．平成３０年度さぬき市文化資料展示館営管理計画（案）について 

３．その他について 

５ 会議の内容は、次のとおりである。

発言者 意見概要 

（事務局） 

（会 長） 

（事務局） 

 

 

（議 長） 

（事務局） 

（議 長） 

（委 員） 

（議 長） 

（事務局） 

（議 長） 

（委 員） 

（議 長） 

（委 員） 

 

（事務局） 

平成２９年度さぬき市文化資料展示館運営協議会を開会します。 

（会長挨拶） 

本日の会議の出席状況は委員６名、事務局４名、計１０名です。本日の会議は、公

開とさせていただきます。なお、本日の傍聴人はありません。 

それでは、これより議事に移ります。 

議題１について、事務局より説明お願いします。 

（事務局説明） 

事務局から説明が終わりましたが、何か御質問ありますか。 

質問なし   承認 

続いて議題２について、事務局より説明お願いします。 

（事務局説明） 

事務局から説明が終わりましたが、何か御質問ありますか。 

質問なし   承認 

議題３について、何かありませんか。 

さぬき市内の公共施設や学校等に点在している著名な作家の寄贈作品について、そ

の現状を把握すべきではないか。 

把握できるように努めていきます。 



 

（委 員） 

 

 

 

（委 員） 

 

 

 

（事務局） 

 

（委 員） 

 

（事務局） 

 

（委 員） 

 

（委 員） 

 

（委 員） 

 

（事務局） 

 

（議 長） 

 

ガラス張りの展示棚で展示している作品が、光の反射により見にくいのでガラスを

撤去した方が良いのではないかと観覧者より聞く。また、スポットライトの熱が強い

ため、写真等の熱に影響を受ける展示物が変形等をおこすので、ＬＥＤに交換したら

どうか。スポットライトの寿命も延び、電球の交換もなくなるのではないか。 

ガラスがあることで展示品の深みが増すので撤去はしてほしくない。展示室の上部

にある天窓からの光による反射であると思われるので、天窓部分にカーテン等の遮光

をしたらどうか。また、ＬＥＤに交換すると作品によって色の発色に影響し作品本来

の良さがなくなるおそれがあるので、従来どおりでよいのではないか。 

どの光での反射かを確認し改善に努めたい。また、熱の影響については、ライトの

位置を熱の影響がない場所から作品を照らすように工夫します。 

展示する際に使用するワイヤーが壊れているので修理してほしい。また、展示室の

床のワックスが剥がれ白くなっている。 

壊れているワイヤーを調査し、修繕又は取替えをします。床については、管理人に

より定期的にワックスを塗ります。 

大串半島の景観が素晴らしいことから、既存施設を活用して、さぬき市の美術館を

整備してはどうか。 

さぬき市の財政状況からして難しいと思うが、機会があれば、市長にお話をしてみ

る。 

ＮＨＫ等の報道機関にさぬき市美術展覧会や県展等作品展の後援を依頼すれば、来

館者数の増加につながるのではないか。 

事前にＮＨＫ等の報道機関に後援を依頼し、催し物の放送に入れてもらえるように

協議します。 

他にないようですので、これでさぬき市文化資料展示館運営協議会を終了します。 

 



 


